

PRESSEINFORMATION



27. Juli 2015

Ferien im Kühnauer Park

Anmeldungen für Weinberghaus noch bis Ende August

Noch bis zum 26. August 2015 besteht die Möglichkeit, mit Ferienkindern das Weinberghaus im Kühnauer Park zu besuchen. Hort- und Freizeiteinrichtungen haben die Möglichkeit, telefonisch oder per E-Mail kurzfristig einen Termin zu vereinbaren (0340 204-1583 bzw. umweltberatung@dessau-rosslau.de).

Der Kühnauer Park liegt mitten im Biosphärenreservat „Mittelelbe“ und bietet ideale Bedingungen, um mit Kindern im Grundschulalter die Auenlandschaft zu erleben. Der Kühnauer See ist Lebensraum für viele Wasservögel. Naturerfahrungsspiele bieten Kindern die Möglichkeit, Tiere und Pflanzen hautnah kennen zu lernen und die Natur besser zu verstehen.

Für einen Besuch im Kühnauer Park sollten wenigstens drei Stunden eingeplant werden. Pro Kind wird ein Unkostenbeitrag von 0,50 Euro erhoben.

Weitere Infos gibt es unter www.dessau-rosslau.de, Menüpunkt „Umwelt und Klimaschutz“.